
Marche des Jeunes 2014 : 

Retour sur un rendez-vous talentueux ! 
 
Le samedi 26 avril, les confirmands du doyenné d’Ans ont participé à la Marche 

des Jeunes du diocèse de Liège. Plusieurs centaines de jeunes s’étaient donné 
rendez-vous. Compte-rendu d’une après-midi inoubliable et intervention 

remarquable de Mgr Delville notre évêque… 
 
12 h 40, le parking du collège Royal Marie-Thérèse de Herve se remplit déjà de 
voitures débarquant des jeunes visiblement pressés de vivre la journée qui les 
attend (ils sont en avance !). Après un rapide passage à la table d'accueil, chacun peut 
alors choisir deux ateliers pour partager un de ses talents plus "artistiques". Le 
temps d'ouverture permet de rappeler le thème de notre journée "Youth, God's 
talent" (Jeunesse, talent de Dieu) et de prendre sa palette de peintre qui, vide au 
départ, s'ornera au fil de la journée, de taches de couleurs. Et c'est parti pour la 
visite des 3 contrées. 
 
La contrée "Talents' discovery"  : Dès l'entrée dans le local, un défi est lancé au 
groupe. Qu'on s'agite où qu'on se concentre, chacun s'attelle à mettre en avant le 
talent particulier qu'il faut pour le réussir. C'est alors par un procédé magique, un 
code secret à décoder, un rébus à déchiffrer, des mots cachés à repérer,… qu'une 
phrase d'Évangile fera découvrir ce talent. L'unité, la confiance, la tolérance, le 
pardon ou encore le don. Le moment de réfléchir à ce talent, que Dieu nous invite à 
développer, est venu. Le fruit des réflexions prendra alors place dans un des grands 
tubes de peinture dispersés dans les couloirs. 
 

La contrée "Nature’s Talents"  : Sur le chemin du Ravel, les groupes auront de 
nouveau l'occasion de vivre des animations faisant apprécier d'autres talents de 
l'Évangile comme l'écoute, la joie et l'espérance. 

 
La contrée "Talents' sharing"  : C'est le temps de vivre les 
ateliers choisis au départ et il y en pour tous les goûts ! Alors 
que certains créent un chant ou encore un "Cup-song", d'autres, 
pinceaux en mains, jettent sur la toile blanche leurs rêves 
d'espérance. Un peu plus loin, certains élaborent une 
chorégraphie d'enfer ou s'attellent à confectionner le dessert 

que tous dévoreront d'ailleurs avec délectation. Enfin, au deuxième étage, on 
participe à un atelier d'impro, de Qi Gong ou on essaye de dompter un instrument 
magique qu'est le "BAO-PAO". 
 
Une palette de peintre géante a pris place sur le podium et notre Évêque nous a 
rejoints pour vivre un temps de célébration. C'est le moment de repenser à tous les 



talents de l'Évangile découverts et de partager les réflexions. De la palette, jailliront 
ainsi les couleurs qui monteront jusqu'à la croix. Dans la joie, le recueillement, le 
chant et la prière, chacun prendra conscience du don de Dieu et de l'importance de le 
raviver au quotidien. 
 
Après un barbecue qui va ravir les estomacs affamés, vient le bouquet final de cette 
journée : le "Talent show". Dans une ambiance de folie, les jeunes vont se succéder 
sur le podium et montrer leurs talents issus des ateliers de l'après-midi. Le public 
(jeunes comme adultes) applaudit, chante, danse… bref, fait la fête et laisse exploser 
sa joie. 
Oui, les jeunes, ont eu ce 26 avril et garderont encore en eux, de sacrés talents 
à raviver au quotidien !! 

 
Source : Service diocésain des jeunes 

http://www.sdjliege.be/ 
 
Vidéo : https://www.youtube.com/watch?v=_d7Fu3nfP2Y&feature=player_embedded 
 

 
 

Marche des Jeunes : Intervention de Mgr Delville lors de la célébration 
 
Chers Amis, 
Nous venons d’entendre la parabole des talents (Mt 25, 14-30) ! Un talent dans l’Antiquité, 
c’est 25 kilos d’argent ! (6000 journées de travail, soit 20 ans). Les talents, nous dit Jésus,  

ne doivent pas être cachés en terre mais ils doivent être développés. Ce paquet d’argent, 
pour Jésus c’est un symbole. Mais symbole de quoi ?Symbole de l’amour   ! Le plus grand  

talent que vous avez reçu, c’est la capacité d’aimer. C’est ce talent qu’il faut d’abord 
développer ! 
Comment développer cet amour en nous ?On peut se poser les questions  

suivantes :Qu’est  -ce que j’aime ?Qui   est-ce que j’aime ?Comment Jésus me pousse  -t-il à 
aimer ? 
Pour aimer vraiment, il faut prier Jésus de nous aider. C’est pourquoi nous faisons cette 
veillée de prière. La prière ouvre la porte à l’action de Dieu dans notre cœur. Elle nous 
relie à Dieu et aux autres. 
Jésus a besoin de vous aujourd’hui. Pour rendre le monde meilleur, Il a besoin que vous 
soyez des gens de prière, des gens qui aiment la beauté et la gratuité de la prière, parce 
que notre monde est trop technique, trop matérialiste, trop injuste. Il doit être sauvé. 
Je connais un petit groupe de jeunes à Liège qui ont trouvé le bonheur. Ils ont décidé 
d’aller le samedi visiter quelques personnes âgées isolées, résidant dans une maison de 
repos. Ils sont devenus des étoiles pour les personnes âgées. Mais un rayon de lumière a 
pénétré dans le cœur des jeunes !Le talent de l’amour, ils l’ont développé   ! 
Alors unifiez votre vie autour de Jésus !Unifiez vos talents autour de Jésus   !Cherchez un  

absolu dans votre vie ! Laissez vous travailler par Jé  sus !Pour devenir l’Eglise de demain,  

grâce à laquelle Jésus sauvera le monde ! 
 

+ Jean-Pierre Delville, 
Évêque de Liège 


